

Beschluss vom 5. Dezember 2022

Parl-Nr. 2021.75

Fristerstreckung für die Umsetzung des Postulats G. Stritt (SP), D. Roth-Nater (EVP), R. Hugentobler (AL/Grüne), M. Della Vedova (GLP) und Ch. Maier (FDP) betreffend Mittagstische für Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe

Das Stadtparlament hat an seiner Sitzung vom 5. Dezember 2022 einstimmig beschlossen:

Die Frist für die Umsetzung des Postulats betreffend Mittagstische für Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe wird bis 16. Januar 2024 erstreckt.

Für das Stadtparlament

Der Parlamentsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Departement Schule und Sport.